

## Hubert Hußl kandidiert

Der Unternehmer möchte Oswald Schallhart nachfolgen



**DIE LISTE 2** mit Christian Mur, Christian Nocker, Max Mair, Bürgermeisterkandidat Hubert Hußl, Margit Schallhart, Thomas Anfang und Bernhard Höger.

Foto:red.

Nachdem der bisherige Bürgermeister von Terfens Oswald Schallhart bei den Gemeinderats-



**TERFENS**

wahlen am 7. März nicht mehr kandidiert, bewirbt sich nun der 43-jährige Unternehmer Hubert Hußl (Unabhängige Gemeinschaftsliste der Arbeit und Wirtschaft) um das Bürgermeisteramt seiner Heimatgemeinde.

Hußl ist bereits seit zwölf Jahren im Gemeindevorstand und Obmann des Bauausschusses, des Kanal- und Wasserleitungsausschusses sowie Mitglied des Finanzausschusses. Bürgermeisterkandidat Hubert Hußl: „Die Gemeinde hat sich für die kommenden Jahre viele Ziele gesetzt, bei deren Verwirklichung ich meine langjährigen Erfahrungen sowie die guten Beziehungen zu öffentlichen Stellen wie Bezirk und Land einbringen kann.“